

GRACE News Letter

Legal professional corporation

2014.09 vol.

09

CONTENTS

●TOPICS	事務員紹介	河野 純子／藤崎 聰美
●コラム	事業承継について	弁護士 佐藤 寿康
●いま注目の企業紹介	南薩観光株式会社	代表取締役社長 菊永 正三様
●グレイス・スケジュール	セミナー開催のお知らせ 《第9回》事業承継 相続編	
●事務員コラム	JAZZコンサートのご案内	事務員 西川 碧

TOPICS ☀ 事務員紹介

お客様に、安心して生活をお送り頂くために



河野 純子

生まれも育ちも兵庫県。鹿児島にきたのは3年前の4月です。「食品サンプルづくり」が趣味ですが、周りに理解者がおらず少し寂しい思いをしています。

藤崎さんはこんな人！

彼女がバタバタとしている姿をみたことがありません。その落ち着きっぷりたるや、事務所で一、二を争います。でも実は、内面は「超」がつくほどの体育会系もあります。そのギャップが魅力的な、頼りになる同僚です。

昨年まで、私は主に破産・再生案件を担当しておりましたが、本年1月より交通事故チームに所属する事務員として業務に取り組んでいます。

交通事故に遭われた方に限らず、ご相談にいらっしゃるお客様の多くは、社会生活上のトラブルによってそれまで平穏だった日常が奪われるというご経験をされています。お客様を苦しめる理不尽な問題について、日々、私どもは弁護士・事務員の垣根なく解決にむけて尽力しております。

企業の皆様もお困り事がございましたら、いつでもお気軽にご相談くださいませ。事務所一丸となってサポートさせて頂きます。

仕事においては妥協を許さない、真摯な姿勢のデキル事務員。一方、話に容赦なく突っ込み、オチを要求する姿勢はさすが関西人。ノリもよくて楽しい一面も持つ、とても可愛い仲間です。

河野さんはこんな人！

「ありがとう」の一言をパワーに変えて

入所して1年半たちました。

前職は全く違う業界で働いていて、まさか自分が法律に関わるようになるとは・・・人生何があるかわかりません。

この仕事は本当に困っているお客様が笑顔になるために、幸せになるために尽力できる仕事で、とてもやりがいを感じます。また、所員全員が向上心を持って仕事をしていて、後ろ向きなスタッフが全くいないことも凄いことです。

しかし、一番のやる気の源は「ありがとう」というお客様の一言。落ち込むときもありますが、この一言をパワーに変えて、今日もまたお客様のために頑張ります！！

藤崎 聰美

鹿児島県出身。福岡で働いていましたが、グレイスに入所が決まり、久しぶりに鹿児島に帰ってきました。主に破産案件を担当。本が好きなので、週末限定で図書館に出没しています。

